
   

In data odierna abbiamo incontrato l’AD Bertola, a seguito della nostra richiesta di chiarimenti
in  merito  alle  voci  di  riorganizzazione  della  rete  commerciale,  ultimamente  riportateci  dai
colleghi.
Ci è stato comunicato che a far data dal 16 c.m. verrà aperta una procedura volta a riorganizzare
la rete. Nel particolare, si prevede la riduzione delle filiali capofila da 32 a 20.
A tal proposito abbiamo fissato con l’azienda il calendario di incontri, a partire dallo stesso 16
c.m.
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